

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018**

16711087 - SANG SANGGITA SURYA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	belum meminta mengkondisikan botol tidak dingin (dengan menggenggam), tidak mngingatkan lubang untuk tidak disentuh, tidak meminta mencuci tangan setelah tindakan, lainlain ok
BALUT BIDAI	sebaiknya pembidaian dilakukan dalam posisi yg stabil, jangan dalam posisi lengan bawah di atas paha (tdk salah namun kurang nyaman bagi pasien), kalo mau pasang mitela ya posisikan lengan bawah dg bantuan kita terlebih dahulu baru dipasang mitela, jangan dengan menarik mitela.
KOMUNIKASI	mampu melakukan anamnesis secara lengkap dan sistematis. Terus belajar dan berlatih ya
PEMASANGAN NGT	ok baik, hanya tidak cuci tangan setelah pemasangan
PEMERIKSAAN PAYUDARA	OK, persiapan pasien terkait dengan teman keluarga pasien belum disampaikan
PERAWATAN LUKA (MLBM)	jangan lupa pemeriksaan luka dan debridemen luka. edukasi jangan terburu2
PROVOKASI NYERI	inform consent: tidak menjelaskan risiko yang ditimbulkan dari pemeriksaan. LASEQUE: tidak menyebutkan bila positif akan muncul pada sudut berapa, dan tidak menyimpulkan bila positif terjadi pada kasus apa. hanya menyebutkan laseque negatif itu saja. Laseque hanya dilakukan pada kaki yang sakit (hanya kaki kanan saja) sedangkan gita melakukan di kanan & kiri. O connel: dilakukan di kaki yang sehat ya gita (di kaki kiri saja) namanya juga laseque silang, sedangkan gita melakukannya di kanan dan kiri. tidak menyimpulkan bila positif terjadi pada kasus apa. PATRICK: sudah bagus hanya saja tidak disimpulkan (jadi tidak hanya menyebutkan positif negatif saja ya gita). KONTRA PATRIK: pemeriksaannya belum sempurna, seharusnya kaki yang sakit di fleksikan ke sisi luar dulu ya gita baru di endorotasi & aduksi, kalau gita langsung endorotasi & aduksi. Hanya menyebutkan positif saja tetapi tidak menyimpulkan kecurigaan bila positif terjadi pada kasus apa.
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	ic baik. cuci tangan aseptik who de.. membuka penutup tubuh bagian bawah dilakukan sebelum pakai sarung tangan y de. posisikan lampu juga sebelum pakai sarung tangan. tidak pasang duk... alat yg sudah dipakai letakkan di bengkok. bukan dikembalikan di tmp wadah di meja.